



MARZO

INTENCIÓN MISIONERA SALESIANA

A LA LUZ DE LA INTENCIÓN DE ORACIÓN DEL SANTO PADRE

Por el reconocimiento de los derechos de las comunidades cristianas.

Para que las comunidades cristianas, especialmente aquellas que son perseguidas, pueden sentir la cercanía de Cristo y sean reconocidos sus derechos.

La Familia Salesiana se sitúa en el corazón de la Iglesia, en los cinco continentes, en diferentes contextos, cumpliendo su misión. En algunos de estos contextos, la Iglesia es perseguida no solo por el fundamentalismo religioso, sino también por las ideologías seculares.

Oremos para que los salesianos sigan siendo educadores y pastores de los jóvenes, formándolos para la fraternidad y al coraje de dar testimonio evangélico.

